



École Vinet-Souigny

Saint-Constant, le 12 juillet 2018

Chers parents, chers élèves,

C'est avec plaisir que nous vous faisons parvenir cette lettre au sujet de la rentrée scolaire 2018-2019. Nous profitons de l'occasion pour souhaiter la bienvenue à tous les nouveaux élèves ainsi qu'à leurs parents.

Nous commençons l'année scolaire le 30 août avec un horaire régulier pour les élèves du primaire. Ainsi, les enseignantes et les enseignants accueilleront les élèves du primaire dans la cour de l'école à 7 h 50. Les parents sont invités à venir reconduire leur enfant dans la cour avec tous leurs effets scolaires. Une fois le groupe réuni, les élèves se dirigeront en classe avec leur enseignant(e).

Les parents des élèves de la première année et de la deuxième année seront invités à se rendre en classe afin d'aider les enfants à placer leurs effets scolaires.

Pendant cette première journée, les élèves vont découvrir leur nouvelle classe, s'y installer et participer à différentes activités amusantes.

Le thème choisi pour l'année scolaire sera « **Vis ta magie à Vinet-Souigny** ».

Au plaisir de vous voir à la rentrée,

Karl Da Silva,
Directeur

Suzanne Gonsalves,
Directrice adjointe